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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DEZEMBRO DE 2022 
 
Ata de Reunião do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura de Paz (CADES Regionais), realizada, no dia 20 de dezembro 
de 2022 às 10:00h, na Subprefeitura de Guaianases, situada na Rua Hipólito de 
Camargo, 479. 
 
A reunião contou com a presença dos conselheiros do CADES e os interlocutores da 
subprefeitura. 
 
Iniciou uma discussão entre os conselheiros onde foram citadas as pautas já 
discutidas na reunião anterior e solicitam providencias conforme solicitações a baixo. 
 
O conselheiro Waldir Moura, iniciou um debate sobre a situação do terreno da Av. 
Nordestina, relata mais uma vez sobre a quantidade de lixo nas calçadas e informa 
que quando fazem a limpeza, o lixo é empurrado para dentro do terreno fazendo com 
que o lixo volte a se espalhar, solicitam que seja feita limpeza e coleta de forma 
adequada.  
  
 
A conselheira Patrícia sugere que seja compartilhada com o CADES as agendas de 
ações comemorativas anuais voltadas ao meio ambiente, para que os conselheiros 
participem.  
A conselheira ainda relata o surto de escorpiões na região e fala em fazer uma 
campanha de combate e prevenção nas UBS.  
Também solicita atenção em prol da área verde revitalizada no bairro Vila Roseira II e 
informa sobre a situação da coleta do lixo do bairro onde existem 3 caçambas para 
coleta que estão sempre transbordando de lixo, solicita uma atenção para as coletas. 
A conselheira solicita um representante do CONSEG nas reuniões do CADES.  
  
A conselheira Samantha Cristina fala do trabalho de revitalização realizado na UBS 
Cosmopolita e informa que as mudas foram doadas por áreas verdes.  
 
A conselheira Patrícia, aproveita para sugerir a criação do Projeto de uma feira livre 
para comercialização de artesanatos, comidas típicas, atividades culturais, etc 
 
Mais uma vez os conselheiros enfatizam a criação do projeto floris, criação de 
canteiros mais floridos, praças com mais flores e menos bancos e mesas que acabam 
virando ponto de encontro de usuários. 
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Reforçamos que toda e qualquer solicitação deve, antes ser feita junto ao 156 a fim 
de permitir à Prefeitura a confecção de um mapeamento das demandas da cidade, 
conferir a performance da Subprefeitura e dos próprios canais que ela disponibiliza 
para o atendimento ao cidadão. 
Assim recomendamos: Uso do telefone 156, aplicativo ou portal 
https://sp156.prefeitura.sp.gov.br/portal/tipos-servicos. 
 
 
 
 
 
 
Participantes:  
 
Wilma Machio Paixão – Hbitação Sub-G 
Nara Neres de Araújo - Conselheiro CADES 
Patrícia M. Ramos Bezerra - Conselheira CADES 
Leandra Santos de O. da Silva - Conselheira CADES 
 


